
 
 

 

 

 
 

Deux finissants du CSNO se méritent des bourses nationales 

 

St-Isidore, le lundi 20 octobre 2025  

B O U R S E  P A U L  C H A R B O N N E A U  2 0 2 5  

Le Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) est heureux d’annoncer que la « Fondation 
Éduquer en français » a décerné la Bourse Paul-Charbonneau 2025 pour la région 
de l’Ouest/du Nord du Canada à monsieur Rohan Sylvain, finissant de l’École 
Héritage à Falher. 

Les bourses Paul-Charbonneau sont décernées par la Fondation Éduquer en français 
à des finissants et finissantes des écoles secondaires francophones issus de trois 
régions du pays soit le l’Ouest/le Nord, le Centre et l’Est. Ces bourses visent à encourager la poursuite 
d’études postsecondaires en français en contexte minoritaire au Canada, tout en soulignant la réussite 
scolaire, le leadership et l’engagement communautaire. 

En mai dernier monsieur Sylvain a reçu la Bourse CSNO Excellence scolaire qui reconnait l'excellence 
académique. Toute la communauté scolaire félicite Rohan pour ses réussites et lui souhaite bonne chance 
dans ses projets d’avenir. 

VOIR LE COMMUNIQUÉ DE LA FNCSF 

B O U R S E  d e  l a  P E R S É V É R A N C E  2 0 2 5  

Le Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) est fier d’annoncer que madame 
Amy Mane, finissante 2023 de l’École Nouvelle Frontière à Grande Prairie, est la 
récipiendaire d’une Bourse persévérance 2025 pour la région de l’Ouest et du 
Nord.  

Chaque année, trois bourses sont décernées par les directions générales des 
conseils scolaires francophones, à tour de rôle dans l’une des trois grandes régions du Canada : 
Ouest/Nord, Centre et Atlantique. Cette distinction souligne le courage, la persévérance et 
l’engagement exceptionnels de notre élève dans son parcours scolaire. 

La remise des deux bourses a lieu dans le cadre du congrès annuel de la Fédération nationale des 
scolaires francophones (FNCSF), le 17 octobre dernier. VOIR LE COMMUNIQUÉ DU RNDGÉ 

Le CSNO félicite chaleureusement Rohan et Amy pour ces distinctions bien méritées et leur 
souhaite beaucoup de succès dans la poursuite de leurs rêves et de leurs projets.  

Enfin, le Conseil scolaire est fier de tous ses finissants et finissantes. Il ne fait aucun doute que 
ces finissants sont des citoyens modèles, des leadeurs naturels et d’excellents ambassadeurs 
de la francophonie. 

 

Pour plus d’information : Rachelle Bergeron 

Coordonnatrice des communications et du markéting 

Conseil scolaire du Nord-Ouest 

780-624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855  

rachellebergeron@csno.ab.ca / www.csno.ab.ca 

Cliquer sur la photo 

pour voir l’autoportrait 

Cliquer sur la photo 

pour voir l’autoportrait 

ENGLISH FOLLOWS 

https://4jddj.r.sp1-brevo.net/mk/mr/sh/SMJz09SDriOHWPmqRpgQoc2cFtkA/gXGVwgAHt-iw
https://4jddj.r.sp1-brevo.net/mk/mr/sh/SMJz09SDriOHWPmqRpgQoc2cFtkA/dU-cq5jdF0Oi
mailto:rachellebergeron@csno.ab.ca
http://www.csno.ab.ca/
https://www.youtube.com/watch?v=u13aMVYvZqk
https://www.youtube.com/watch?v=4zZMEzYlihA


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Two CSNO Graduates Receive National Scholarships 
St. Isidore, Monday, October 20, 2025 

PAUL CHARBONNEAU SCHOLARSHIP 2025 

The Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) is pleased to announce that the 
Fondation Éduquer en français has awarded the 2025 Paul-Charbonneau 
Scholarship for the Western/Northern Canada region to Mr. Rohan Sylvain, a 
graduate of École Héritage in Falher. 

The Paul-Charbonneau Scholarships are presented by the Fondation Éduquer en 

français to graduates from francophone high schools in three regions of the country — West/North, 
Central, and East. Each scholarship recognizes a graduate who has stood out throughout their 
schooling for their academic achievement, leadership, and community involvement. 

In May, Mr. Sylvain also received the CSNO Academic Excellence Award, which recognizes outstanding 
academic achievement. The entire school community congratulates Rohan on his accomplishments 
and wishes him continued success in his future endeavors. (SEE THE FNCSF PRESS RELEASE) 

PERSEVERANCE SCHOLARSHIP 2025 

The Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) is proud to announce that Ms. Amy 
Mane, a 2023 graduate of École Nouvelle Frontière in Grande Prairie, is the 
recipient of the 2025 Perseverance Scholarship for the Western and Northern 
region.  

Each year, three scholarships are awarded by the superintendents of francophone 
school boards, on a rotating basis among Canada’s three major regions: 
West/North, Central, and Atlantic. This distinction highlights her exceptional courage, perseverance, 
and dedication throughout her educational journey. 

Both scholarships were presented during the annual congress of the Fédération nationale des 

conseils scolaires francophones (FNCSF), held on October 17.  (SEE THE RNDGÉ PRESS RELEASE) 

The CSNO warmly congratulates Rohan and Amy for these well-deserved distinctions and wishes 
them great success in pursuing their dreams and future projects. 

Finally, the school board is proud of all its graduates and recognizes the excellence of the 
francophone education offered in its schools. There is no doubt that these graduates are model 
citizens, natural leaders, and outstanding ambassadors of the francophonie. 

 
For more information : Rachelle Bergeron 

Coordonnatrice des communications et du markéting 

Conseil scolaire du Nord-Ouest 

780-624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855 rachellebergeron@csno.ab.ca / www.csno.ab.ca 
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